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第２８２６回例会 ２０２１年４月２６日（月）

・夜間例会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

メークアップ
ビ ジ タ ー
ゲ ス ト

ニコニコBOX

大野裕一郎 会場監督
奉仕の理想
会員 47人中 出席者 27人 出席率 57.44％
相山佳則、井口裕史、伊藤優市、江端健之、大江智宣、加藤博、國森和磨
鈴木勉、但木行久、田中道也、谷温恵、谷村一文、近井孝義、日塔剛敏
深尾幸夫、藤吉敏博、前田孝幸、水田孝志、近藤峯世、山下卓巳

鈴木勉 （誕生祝い）
累計 225,000円

● ５月 ３日(月) 休会 (法定休日･憲法記念日)

● ５月10日(月) 普通例会・理事会

● ５月17日(月) 普通例会

● ５月24日(月) 普通例会

● ５月31日(月) 夜間例会

● ６月 7日(月) 普通例会・理事会

● ６月14日(月) 普通例会

● ６月21日(月) 普通例会

● ６月28日(月) 夜間例会

■ [青少年奉仕月間] ■ [ロータリー親睦活動月間]

今日のプログラム

前回 （２０２１年４月１９日） の記録 ・普通例会

■会 長／志村 孝幸

■副会長／菊地 昭通

■幹 事／片庭 隆暁

■例会場／士別グランドホテル

■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00

■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

２500地区ホームページ http://rid2500.jp/

士別ＲＣ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2020-2021年度ＲＩ第2500地区テーマ
2020-2021年度ＲＩ第2500地区ガバナー松田英郎

ランクアップしましょう

2020-2021年度国際ロータリーのテーマ
2020-2021年度ＲＩ会長 ホルガー・クナーク

2020-2021年度士別ロータリーのスローガン

新しい絆を築き新たな考動を！

ＲＩホームページ https://www.rotary.org/ja



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・志村孝幸 会長

●先週の例会終了後、急遽ではありましたが、
道の駅「羊のまち侍・しべつ」に訪問をさせて

頂き、当会員でもあります鈴木社長に今までの
経緯とこれからの事業についてお話を頂きまし

た。来週にはプレオープンそして５月１日から
オープンとお忙しい中、対応して頂き感謝申し

上げます。皆様もオープン後、立ち寄って頂け
ればと思います。

●まん延防止等重点措置が本日から東京、京都、
沖縄の３都府県に適用され、京都、沖縄は先週

４月５日から適用されている、宮城県、大阪府、
兵庫県と同じ連休明けの５月５日まで、東京都

においては５月11日までとなっております。
また、明日から５月11日まで、埼玉、千葉、神

奈川、愛知の４県が追加になります。
まん延防止等重点措置に大阪府が適用されてか

ら２週間経ちましたが、人の流れが止まらず、
感染状況も下がりません。

北海道も先週は１日に100人以上の感染者が発表
されておりますが、これから月末には連休が続

き各地では不要不急の往来の自粛処置が執られ

ていますが、人の行き来が多くなる事は間違い
なくあると思います。

感染リスクの高い、変異ウイルスが増えてき
ている事を踏まえ、会員の皆様には行動に注意

をし、行動をして頂ければと思います。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・片庭隆暁 幹事
1.４月21日(水)に新旧クラブ協議会、続けて次

年度クラブ協議会を開催致します。
2.昨年の創立60周年の記念誌が完成しましたの

で、メンバーに配布いたします。
3.士別市子ども会育成連絡協議会より「第24回

わんぱくフェスティバル」中止の連絡が来て
います。

4.次回例会は、４月26日(月) 夜間例会です。

●プログラム委員会・・・・・・・・・・・奈良康弘 委員長
前例会時はまちなか交流プラザ視察に31名の

参加を頂きありがとうございました。
本日は「士別サムライブレイズ」の菅原大介

球団代表に卓話を頂きます。来る５月１日まち
なか交流プラザオープンと日を同じくして士別

サムライブレイズのリーグ戦初陣を迎えます。
皆さんの応援をお願い致します。

※５月１日(土)のチーム初戦に応援頂けると幸いです。

日時 ５月１日(土) 13:00

球場 士別市ふどう野球場

入場料 1,000円 (飲み物付き)

■士別サムライブレイズ・・・・・・菅原大介 球団代表

志村会長はじめ会員の皆様、本日はこの様な
場を設けて頂きありがとうございます。

私は朝日町出身で、大学卒業後27歳で地元に
戻り(株)イトイ産業に勤務しております。縁あっ

て士別サムライブレイズの球団代表を勤めさせ
て頂く事となりました。本日は当球団について

説明させて頂きたいと思います。

（以後、PowerPointにて説明頂きました。）



その他、⑴チームバス広告 月額\50,000～ 年

間\200,000～ ⑵球場バナー広告 \50,000～ ⑶

ＨＰバナー広告 \30,000～ 等用意しております。

最後に、士別サムライブレイズを設立した経

緯として、担い手の足りないこの地域の活性化
につなげ、皆で楽しみ、育てていけるものとし
て、野球の裾野の広さに期待しつつチーム結成
に至りました。今後ともご支援ご協力をお願い

致します。 ありがとうございました。




